



l'enfant d'abord...

*L'association « L'enfant d'abord » organise une journée conférence
dont le thème est :*

L'enfant dans une séparation conflictuelle : quel est le rôle des professionnels ?

PROGRAMME

09h00 - 09h15	Accueil
09h15 - 09h45	Mme Sophie Thorens-Aladjem, présidente du Tribunal de Première Instance, <i>Genève</i>
09h45 - 10h15	Mme Isabelle Uehlinger, vice-présidente du Tribunal de Protection de l'adulte et de l'enfant, <i>Genève</i>
10h15 - 10h45	Pause café
10h45 - 11h15	Me Corinne Nerfin, avocate, <i>Genève</i>
11h15 - 11h45	Mme Lucie Leahey, docteur en psychologie, <i>Montréal</i>
11h45 - 12h00	Questions
12h00 - 13h45	Pause déjeuner
13h45 - 14h15	Dr Jean-Claude Métraux, psychiatre, <i>Lausanne</i>
14h15 - 15h00	Celia Lillo & Benoit Van Dieren, psychologues, <i>Montréal et Louvain</i>
15h00 - 15h30	Pause café
15h30 - 17h00	Table ronde

DATE : 23 avril de 9h à 17h

LIEU : Salle Centrale Madeleine, 10 rue centrale, 1204 Genève

PRIX : CHF 60.-

INSCRIPTION : enfantdabord@therapea.ch

